



Claire Magne, vice-présidente de la section Var en présence des trois plus jeunes lauréates du concours « Dessine-moi la Légion d'honneur », le 4 mai 2022 à la médiathèque de Toulon, à l'occasion du centenaire de la SMLH.

de supports visuels et des relations presse. La SMLH Var doit être promue, bien au-delà du cadre des cérémonies patriotiques.

Pour préparer l'avenir, il est essentiel d'associer les acteurs du territoire à nos actions : élus, chefs d'entreprises, établissements scolaires, centres de formation d'apprentis notamment. La SMLH est un magnifique vecteur de promotion des valeurs de notre pays que tous ces acteurs promeuvent aussi.

D'autres pistes de réflexion pourraient être engagées comme celle de l'accompagnement de nos jeunes méritants au-delà des remises de prix, en les intégrant par exemple à un événement annuel récurrent réunissant des personnalités inspirantes de leur génération comme des athlètes olympiques. Une autre piste pourrait être celle de l'accueil dans nos instances locales de « non-sociétaires » en leur

conférant le statut « d'amis » ce qui nous permettrait d'étoffer nos équipes, d'élargir le champ de nos compétences et de diversifier davantage nos points de vue. La maîtrise de l'image que nous véhiculons, au-delà des frontières de notre communauté pourrait aussi militer à la mise en place de temps d'échanges biannuels avec des non sociétaires choisis.

Il y a de quoi s'investir sur tous ces champs.

Si vous deviez inviter un nouveau décoré ou un « ami » à rejoindre vos rangs, quelle serait votre invitation ?

Je lui dirai qu'en nous rejoignant, il ou elle ferait partie d'une communauté dynamique et bienveillante de plus de 1200 femmes et hommes aux parcours d'exception, qu'il ou elle s'y impliquerait

à son rythme sur les thèmes de son choix en apportant sa contribution personnalisée, qu'il ou elle agirait pour les autres, tout en contribuant à la promotion des valeurs et de la culture de la France.